
Nf. 3110 IJ 

1992 -11- 12 

n - %52 der Beilagen zu den Stenographischen Protokonen . 
• des Nationalrates XVIII. Oesetzgebungsperiode 

Anfrage. 

der Abg. Mag. Haupt, Mag. Schweitzer, Apfelbeck 

an den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 

betreffend Vereinsbungalows in Bundessportheimen 

Im Zuge der durch die FPö-Anfrage Nr. 3197/J vom 26.6.1992 hervorgerufenen 

Pressemeldungen kam zutage, daß Sportvereine von Bundesministerien, insbesondere 

des Bundesministeriums für Unterricht und Kunst, auf dem Gelände von Bundessport

heimen, insbesondere in Faak und ObergurgI, Bungalows errichten ließen. 

Daraus leiten diese Vereine jetzt angeblich Unterbringungs- und Benützungsrechte 

in den Bundessportheimen ab, obwohl die Bungalows zur Gänze oder teilweise mit 

Hilfe öffentlicher Zuschüsse errichtet wurden. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz die nachstehende 

Anfrage: 

1. Auf dem Gelände welcher Bundessportheime befinden sich Bungalows von 

Sportvereinen ? 

2. Um welche Vereine handelt es sich bei den einzelnen Bundessportheimen ? 

3. Auf welchen gesetzlichen und vertraglichen Grundlagen fußen Errichtung, 

Betrieb und Benützung dieser Bungalows ? 

4. Ist Ihrem Ressort . bekannt,· aus welchen öffentlichen Mitteln die einzelnen 

Bungalowanlagen der verschiedenen ministeriumsnahen Vereine errichtet und 

betrieben WUrden und werden ? 

5. welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, damit Bundesmittel und/oder Bundeseigenturn 

nicht durch Insider von Ministerien als Selbstbedienungsladen mißbraucht werden ? 
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